
 

     

    

    

    

    

 

 

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Verteiler 

 Von Datum 

 Daniel Mühlemann, Vizepräsident SSKV 25.09.2018 

 Thema 

 Arbeitsgruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

 geht an 

 Teilnehmer und Entschuldigte 

 zur Kenntnis 

 Mitglieder des Zentralkomitees SSKV 

  

 

Sitzungstitel 

 Wann, Wo 

 19. September 2018 von 19.30 – 22.00 Uhr, Rest. Linde Küngoldingen 

 Teilnehmer, Teilnehmerin 

 Edi Achermann, Ruedi Bleiker, Ueli Dierauer, René Heutschi, Hans Matzinger, Daniel Mühlemann 

 Entschuldigt 

 Adrian Banz, Ivo Meier, Markus Kocsis, Stefan Kocsis 

 Traktanden 

 
• Fragekatalog zur Umfrage Kantonewettkampf 

• Status Quo der einzelnen Scorecards 

• Umfrage 
  

 

 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Um 19.30 Uhr eröffnet Daniel Mühlemann die Sitzung und macht eine 
Einleitung zu den Themen von heute Abend.  

Als erstes wurden die Pendenzen vom letzten Protokoll bearbeitet. 
Pendenzen in grün sind geschlossen und werden beim nächsten 
Protokoll nicht mehr aufgeführt. 

- 

Daniel informiert, dass im SSKV-Budget 2018 für die Interessengruppe 
Fr. 1'500.00 eingestellt wurden. Je Teilnehmer werden bei einer 
Abendsitzung Fr. 15.00 und bei einer Tagessitzung Fr. 25.00 vergütet. 

Daniel, laufend 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Die Abrechnungen werden im Juli und Dezember vorgenommen. 

Die Spesen fürs erste Semester werden an der Sitzung vom 25. 
Oktober 2018 ausbezahlt. 

In Diskussion der Grobplanung haben wir bis Ende Oktober neue Daten 
gefixt. Weitere Termine folgen. Durchführung der Sitzung ist jeweils 
im Rest. Linde in Küngoldingen mit Beginn um 19.30 Uhr: 

• Donnerstag, 25. Oktober 2018 

Alle, gemäss Terminen 

Abgeschlossene Pendenzen: 

 

keine - 

Offene Pendenzen von der letzten Sitzung:  

Keine  

Neue Pendenzen: 

 

keine  - 

Umfrage neuer Modus KWK ab 2021: 

 

Es haben alle Unterverbände aber auch einige Einzelmitglieder 
Feedback zum neuen Modell KWK 2021 abgegeben, besten Dank! 

Die Tendenz ist klar, 100 Wurf ist in absoluter Mehrheit. Noch offen ist 
ob 5 Spieler und 1 Ersatz oder 6 Spieler mit 1 Streichresultat sowie die 
Form des Absendens. 

Adrian wird bis Mitte Oktober 2018 die detaillierte Umfrage inkl. der 
Text-Antworten auswerten. Im Anschluss werden wir an der 
Klubpräsidentenkonferenz kurz informieren und das Feedback 
abholen.   

Adrian, 15. Oktober 2018 

Besprechung der Score-Cards: 

 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Score-Blatt 004; Mitgliederverwaltung: 
Wie bereits per Mail informiert, erfreut sich Leo Frey besserer 
Gesundheit und ist daran, das Programm den neuen Anforderungen zu 
aktualisieren. 

Das Score-Blatt wird somit auf "closed" gesetzt, keine weitere 
Aktivität von unserer Arbeitsgruppe erforderlich. 

Alle, 19.09.18 

Score-Blatt 005: Interne Kommunikation: 
René hat erste Abklärungen vorgenommen und auf zwei mögliche 
Szenarien im Internet fündig geworden. 

René wird nun einen entsprechenden Vorschlag mit den Grundlagen 
und Leitplanken erarbeiten.  

Erster Entwurf wird auf die nächste Sitzung vom 25. Oktober 2018 
erwartet. 

René, 25.10.18 

Score-Blatt 006, Mitgliederschwund: 

Hans Matzinger hat alle Unterverbände angeschrieben, um mit ihm 
nach Lösungen zu suchen. Bis jetzt leider keine einzige Rückmeldung 

erhalten.      Hans hat einige Ideen auf Papier gebracht (siehe 

Beilage), wird diese noch vertiefen und an unserer nächsten Sitzung 
sowie an der Präsidenten-Konferenz vom 27. Oktober 2018 erläutern.  

Aber, wer kümmert sich um allfällige Neu-interessierte Mitglieder in 
den Unterverbänden? Diese müssen entsprechend betreut werden, 
ansonsten müssen wir keine neuen Mitglieder werben! 

Alle, 25.10.18  

Score-Blatt 007, Verbandsauflösungen verhindern: 

Zu diesem Thema wurde noch nichts Konkretes unternommen. 
Einerseits hat dies einen indirekten Einfluss von Score-Blatt 006 
Mitgliederschwund als auch Score-Blatt 014 Art. 17.1 (KWK) und Art. 
19.1 (Einzelcup). 

Dieses Score-Blatt wird zurzeit auf "on hold" gesetzt, Details dazu 
siehe auch im Score-Blatt 014.  

Alle, 19.09.18  

Score-Blatt 008, Konzept zum Medienauftritt des SSKV erstellen: 

Mit der Homepage, Facebook und Twitter sind wir auf Social-Media 
zumindest mal präsent. Eine gezielte Kampagne muss jedoch in den 
nächsten Monaten noch erarbeitet werden.  

Es braucht die Unterstützung von allen, im Lead befinden sich Adi und 
René.  

René & Adi, 19.09.18  



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

Score-Blatt 011, SSKV Strukturen überprüfen: 

Auch dieses Thema ist aktuell, aber (noch) nicht zeitkritisch. Dies wird 
im Verlauf des 2019 in Angriff genommen.  

Alle, 19.09.18  

Score-Blatt 014, Artikel 17.1 (KWK) und 19.1 (Einzelcup) 
überarbeiten: 

Wir haben eine Empfehlung als Uebergangslösung an die 
Sportkommission abgegeben. 

Gleichzeitig haben wir das Zentralkomitee informiert, dass es in den 
Statuten mehrere widersprüchliche Passagen gibt zu diesem Thema. 
Es ist nun am ZK zu entscheiden, ob und wie diese Unstimmigkeiten 
bereinigt werden. 

Das Score-Blatt in unserer Arbeitsgruppe wird geschlossen.  

Alle, 19.09.18  

Score-Blatt 016, Bahnsterben verhindern: 

Stefan Kocsis ist daran eine Liste zu erstellen und hat auch die 
Unterverbände zwecks existierender Kegelbahnen angeschrieben. Das 
weitere Vorgehen wird von Stefan an der nächsten Sitzung 
bekanntgegeben.   

Stefan, 25.10.18  

Sonderthema; neuer SSKV-Flyer 

Der Unterverband Luzern wird nächstes Jahr an der Ausstellung LUGA 
(Ende April 2019) einen Stand fürs Sportkegeln betreiben. Unser 
Werbe-Flyer ist in die Jahre gekommen und benötigt ein Update. 

Hans wird sich dem Annehmen. Ziel ist, dass wir Ende Januar 2019 
eine finale Version haben, welche in Druck gehen kann.  

Wird auch Thema an der nächsten ZK-Sitzung sein.   

Hans, 25.10.18  

Umfrage: 

Edi Achermann bringt den Punkt ein, evtl. Sepp Jauch an eine unserer 
nächsten Sitzung einzuladen. Ziel: die Termine SSKV vs. SSSKV 
zukünftig besser abzustimmen. 

Sepp nimmt an der Sportkommissions-Sitzung vom 10. November 2018 
teil, je nach Ausgang dieser Sitzung erübrigt sich eine Absprache der 
Termine. 

 

Ansonsten keine Wortmeldungen, die Sitzung wird um 22 Uhr 
geschlossen.  

- 

 

 

 



     

    

    

    

    

 

 

  
  
  

 
Protokoll Interessengruppe „Hallo Zukunft SSKV!“ 

Inhalt Verantwortlich, Termin 

• Neue Ideen sind weiterhin willkommen. Alle, laufend 

 

 

Für das Protokoll: 

 

Daniel Mühlemann 


